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Zitat 

Stefan Kießling: Ja, das war bei mir toll. Als ich mit Leverkusen nach Nürnberg
gekommen bin, gab es viele positive Plakate und Ähnliches. Warum das so war? Ich
hatte ja schon in der Winterpause, also sehr früh, gesagt, dass ich wechseln werde und
immer mit offenen Karten gespielt. Das war mir auch sehr wichtig.

Nürnberg war mein erster großer Verein und ich war 5 Jahre dort. Da hat es mich schon
ungemein gefreut, so verabschiedet worden zu sein.
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